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По итогам зимнего заседания Председатель П.Каума выступила с предложением по 
укреплению инструментария ПА 

Необходимость поддержки усилий по управлению миграцией в центре визита высокого уровня в Италию

В письме, направленном членам Постоянного комитета ПА ОБСЕ 
во вторник, Председатель ПА ОБСЕ Пиа Каума выразила 

признательность парламентариями за их участие в 23-м зимнем 
заседании, проходившем в Вене в прошлом месяце, и поделилась 
рядом предложений, направленных на укрепление финансовых и 
организационных аспектов работы Ассамблеи. Она приветствовала 
положительное заключительное комплексного финансового и 
профессионального аудита, которое было представлено вниманию 
Постоянного комитета в Вене, и подтвердила необходимость 
сохранения и укрепления инструментов Ассамблеи, включая 
специальные комитеты и специальных представителей.

Она поделилась целым рядом соображений, которые, в частности, 
включают в себя пути повышения эффективности и определения 
наиболее приоритетных тематических и региональных досье. 

Команда Секретариата ПА ОБСЕ, отвечающая за работу 2-го Общего комитета, встретилась с коллегами, 
представляющими Действующее председательство в ОБСЕ

Председатель ПА ОБСЕ Пиа Каума (Финляндия), Председатель 
Специального комитета ПА ОБСЕ по миграции Даниэла Де Риддер 

(Германия) и Специальный представитель по противодействию 
организованной преступности Эугенио Дзоффили (Италия) возглавили 
делегацию, находящуюся на этой неделе в Италии. Помимо 
П.Каумы, Де Риддер и Э.Дзоффили, в состав делегации также вошли 
заместители председателя Специального комитета по миграции 
Кириакос Хаджиянни (Кипр), Фара Карими (Нидерланды) и Гудрун 
Куглер (Австрия), а также члены комитета Алессандро Альфьери 
(Италия), Кристиан Клинк (Германия), Малик Бен Ашур (Бельгия), 
Кемаль Челик (Турция) и Фабрицио Комба (Италия).

Сегодня делегация находится в Риме и завтра посетит остров 
Лампедуза, который находится в географической близости с Северной 
Африкой и в прошлом году принял 70 процентов всех прибывших 
на итальянскую землю. Задача визита заключается в том, чтобы 
непосредственно ознакомиться с вызовами, с которыми сталкивается 
Италия в сфере незаконной миграции, с учетом того, что Центральный 
средиземноморский маршрут по-прежнему является самым активным 
для мигрантов, прибывающих в Европейский союз. Визит направлен 
на то, чтобы понять, каким образом сети организованной преступности 
используют смешанные миграционные потоки для торговли людьми 
и незаконного ввоза мигрантов. Члены делегации также обсуждают 
движущие силы миграции, такие как война и изменение климата.

В Министерстве внутренних дел у делегации состоялись встречи 
с представителями правительства, занимающимися вопросами 
терроризма, пограничного контроля и организованной преступности. В 
ходе дискуссий было подчеркнуто, что миграция является глобальным 
явлением, для управления которым требуются совместные усилия. 
Собеседники указали на положительные результаты работы Италии 
и ЕС по решению задач в сфере незаконной миграции, в частности 
по линии соглашения с Тунисом. Так, на данный момент наблюдается 
сокращение числа прибывших из Туниса и Ливии в нарушение 
установленного порядка В ходе переговоров с правоохранительными 
органами делегация ПА ОБСЕ узнала о методах, которые используют 
преступные сети для избежания обнаружения, а также о других 
деталях внутренней организации деятельности таких сетей.

Члены Комитета приветствовали достижения Италии по 
преодолению кризиса, в частности эффективную организацию 
приема мигрантов в горячих точках, медицинского осмотра, процедур 
предварительной идентификации и идентификации. Подчеркивалась 
важность уделения приоритетного внимания преступным элементам 
в рамках незаконной миграции.

В Риме у Председателя П.Каумы состоялась двусторонняя 
встреча с Лоренцо Фонтаной, Председателем Палаты депутатов, 
в ходе которой обсуждался широкой спектр вопросов, включая 
перспективы организации в Италии ежегодной сессии 2026 года.

1 марта сотрудники Международного секретариата, обеспечивающие 
работу 2-го Общего комитета ПА ОБСЕ, встретилась в Вене с 

представителями Действующего председательства Мальты в ОБСЕ 
в области экономико-экологического измерения с целью обмена 
информацией относительно дальнейших задач и предстоящей 
деятельности, а также для рассмотрения путей координации в 
интересах достижения общих целей.

Представители Действующего председательства поделились 
своей повесткой дня и планом будущих мероприятий, в частности 
трех заседаний Экономико-экологического форума ОБСЕ и 
Конференции высокого уровня по изменению климата в Мальте 

Председатель указала на крайне важное значение продолжения 
наблюдения за выборами в качестве флагманской деятельности 
Ассамблеи, равно как и развития сотрудничества с партнерами ПА по 
наблюдению за выборами.

П.Каума акцентировала необходимость более эффективного 
чрезвычайного и стратегического планирования и расширения функций 
Генерального секретаря в сфере мобилизации средств и привлечения 
дополнительных добровольных взносов со стороны членов-
парламентов. Помимо этого, Председатель отметила не менее важное 
значение поддержки ведущей роли Генерального секретаря в усилиях 
по эффективному управлению Международным секретариатом, 
принимая во внимания его обязанность заботиться о своем персонале.

Письмо к членам Постоянного комитета опубликовано на сайте ПА 
ОБСЕ: https://bit.ly/3V6AZXk

в июне. С учетом участия Председателя П.Каумы в прошлом 
году, вклад ПА ОБСЕ в предстоящей конференции высоко 
приветствуется.

Команда ПА ОБСЕ рассказала об организационной структуре 
и миссии ПА, а также выразила готовность активно поддерживать 
работу Действующего председательства в текущем году. 
Сотрудники Международного секретариата проинформировали 
о предстоящем визите председателя 2-го Общего комитета 
Азая Гулиева (Азербайджан) в Вену 18 марта, и представители 
Действующего председательства Мальты выразили готовность 
встретиться с ним для обмена мнениями. ПА ОБСЕ подчеркнула 
заинтересованность в совместных усилиях по КС-29 ООН и 
Конференции высокого уровня по изменению климата по линии 
активного вклада Специального представителя по изменению 
климата Пере Хуана Понса (Испания). 

Обе команда подтвердили свою приверженность 
взаимодействию и взаимному активному участию в инициативах 
ПА ОБСЕ и Действующего Председательства.
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